

FREMAP SIEMPRE A LA ÚLTIMA

FREMAP adquiere una prótesis de última generación para un accidentado a través de su Comisión de Prestaciones Especiales.

Majadahonda, 20 de noviembre de 2012.- El 4 de Septiembre, en una de las Comisiones de Prestaciones Especiales que a lo largo del año convoca FREMAP, se decidió adquirir una prótesis de avanzada tecnología para un paciente que, tras ser atropellado en un accidente de trabajo en la mina en la que trabajaba, sufrió la amputación de su pierna izquierda.



Hasta ese momento, el paciente disponía de una prótesis tradicional, también facilitada por FREMAP, que le permitía moverse con las limitaciones propias de unas muletas. Solicitó, a través de la trabajadora social de su centro, una nueva prótesis femoral de última generación a la Comisión de Prestaciones Especiales, que le facilitara una mayor independencia y que le permitiera evitar las continuas caídas que sufría por sus muletas.

La CPE otorgó esta ayuda al paciente con la que se espera que consiga mayor estabilidad y seguridad en el movimiento, pudiendo caminar a distintas velocidades así como bajar escaleras sin muletas.

En 2012, FREMAP lleva concedidas 368 ayudas relacionadas con prótesis y órtesis a sus pacientes, ascendiendo el importe a 356.710 €.

Noticia sobre FREMAP

FREMAP es líder el sector de mutuas en España con más de un 25 por ciento de cuota de mercado, más de tres millones de trabajadores afiliados y casi 350.000 empresas protegidas. Tiene cerca de 4.000 empleados y gestiona ocho hospitales y más de 200 oficinas y centros asistenciales.